Equipo

DIRECCIÓN

Alicia Gil Gómez

Doctora *cum laude* en Sociología del género (Universidad Rey Juan Carlos, Madrid), Licenciada en Filosofía y Ciencias de la Educación (Universidad de Valencia), ha sido editora de las publicaciones de la Universidad Jaume I de Castellón: Colección 2468 (21 volúmenes); ¿Qué queremos decir cuando hablamos de...? (3/10 colecciones de cuadernos); Eliminar obstáculos para la Igualdad; La Agenda de las invisibles...; Catálogos del "Arte del Desecho" (Ediciones: 1994; 2001; 2003; 2005; 2007; 2009); entre otras publicaciones. Escritora (dos de sus novelas fueron finalistas del premio de narrativa Femenino Singular de la editorial Lumen -1993, 1994-), en 2016 ha publicado en AMAZON su novilea "Una fina lluvia". Suficiencia investigadora (UJI/1997). Experta en Género, Violencia, Poder, Conflictos, Organizaciones y Transferencia. Directora de proyectos del Fondo Social Europeo (NOW y EQUAL) y de la Comisión Europea (Leonardo Da Vinci) desarrollados por la Universidad Jaume I. Fundadora y Directora de la Fundación *Isonomía* (2002/2010) de la UJI. En la actualidad es la coordinadora pedagógica de la Escuela "Espacio de Salud Entre Nosotras" de la AMS.

DISEÑO Y DESARROLLO WEB Y ADMINISTRACIÓN DEL WEBSITE

Antonio Buil

Licenciado en Ciencias de la Información, rama de Imagen y Sonido, por la Universidad Complutense de Madrid. Diseñador Gráfico. Diseñador y Desarrollador Web. Realiza proyectos de Tecnologías de la Información y la Comunicación y producciones audiovisuales online y offline desde la Fundación de Familias Monoparentales Isadora Duncan

Tomás García

Técnico Especialista en Electrónica de Comunicaciones y Licenciado en H^a del Arte, por la Universidad de León. Da clases de informática y realiza proyectos de Tecnologías de la Información y la Comunicación y producciones audiovisuales online y offline desde la Fundación de Familias Monoparentales Isadora Duncan.

ASESORAMIENTO JURÍDICO

Mercedes Delgado Pino

Abogada en ejercicio y Empresaria. Vicepresidenta: Asociación Internacional de Mujeres Empresarias del Arco del Mediterráneo (AFAEMME). Vicepresidenta: Asociación de Mujeres Empresarias de España. Presidenta de la Asociación Mujeres Empresarias, Directivas y Gerentas de Valencia.

COLABORADORAS

Araceli Benito de la Torre

Socióloga e Informática de profesión. Le apasiona la naturaleza y cree en la ecología política y en la egoecologia -la necesidad de gestionar de forma más natural nuestro yo interior-. Imparte cursos de Inteligencia Emocional y Técnicas de Autoconocimiento.

Pepa Franco Rebollar

Consultora social. Empresaria desde hace más de veinte años. Experta en intervención social y políticas de género. Coordina proyectos de investigación, formación y apoyo a las organizaciones sociales, entidades y organismos de la Administración.

María Garrido Bens

Astróloga, con una experiencia profesional de 35 años como docente y consultora en el campo de la Astrología tanto personal como mundial. Experta en Lenguaje Simbólico y Mitología aplicada a la Psicología. Profesora de Evolución Mental, Sanación y Meditación.

Ofelia López Belay

Licenciada en psicología, con dos especialidades: clínica e industrial. Además, es terapeuta sexual y máster en sexualidad por la Fundación Sexpol. Durante su carrera profesional asesora e imparte cursos y seminarios principalmente sobre sexualidad. Trabaja en la Escuela Municipal de Salud de Móstoles.

Marisa Manchado Torres

Estudia en el conservatorio, la UCM y UP Comillas (Psicología); es Maitrise y DEA de la Université Paris VIII. En 1982, abre el debate de la música de mujeres con el programa de Radio Nacional, Radio Clásica (entonces llamada Radio dos), "Mujeres en la Música", dedicado a la difusión de la música de mujeres. En 1998, edita "Música y mujeres, género y poder". Ha sido Subdirectora General de Música y Danza del INAEM-Ministerio de Cultura y en la actualidad es vicedirectora del CPM "Teresa Berganza". Es compositora con un amplio catálogo y reconocimiento nacional e internacional

Toñi Morera Sánchez

Aunque cocinar nada tiene que ver con su formación ni con su profesión, es una afición muy importante para ella. La cocina le conecta a la tierra, a lo básico, a lo fundamental a la vez que le da alas para crear, innovar, experimentar o sencillamente reproducir. Disfruta aprendiendo continuamente, como disfruta jugando/enseñando. Forma parte de Amnistía Internacional y colabora con numerosas organizaciones de Derechos Humanos.

Pilar Muñoz López

Doctora en Bellas Artes por la Universidad Complutense de Madrid. Profesora de la Facultad de Formación del Profesorado y Educación de la Universidad Autónoma de Madrid.

Diana Raznovich

Humorista, Dibujante, Dramaturga, Novelista y Poeta.

Agathe Ripoche

Máster de Estudios Hispánicos en Francia (Clermont-Ferrand) y máster de Igualdad de género en la universidad Complutense de Madrid. Experta en deporte femenino, en Francia, participó en la organización de los Estados Generales del Deporte Femenino, un evento cuya meta fue aportar soluciones y promover la visibilidad de las deportistas.

Isabel Requena

Actriz. Estudió Arte Dramático en el Conservatorio de Valencia y en la Universidad Internacional de Teatro, en Lugano, Suiza; en Le Circ Divers, en Lieja, Bélgica y durante su larga vida profesional se ha ido formando en Técnicas de Voz, Expresión Corporal, Interpretación, Técnica de Clown, Técnica Alexandre, etc. con las y los mejores profesionales: Rafa García, Maria José Peris, TEC de Cali, Colombia, Cristina Castrillo, Libre Teatro Libre (Argentina), J.P. Michel, Rafa Calatayud, J. Mac Callion, Michel López, Konrad Sziedrich, José Luis Cuerda,... En el ámbito de las Artes Escénicas ha "tocado" todos los palillos: ha hecho cine, televisión, ha sido actriz de doblaje, realizado cortometrajes, dirigido distintas obras y es autora de las obras "La última cena", "Letra gorda", "Llamar" y "Un sopar de compromía" (estas dos últimas como coautora).

Rosario Segura Graiño

Licenciada en Ciencias Políticas. Funcionaria de Carrera del Instituto de la Mujer. Pertenece a la Fundación de las Mujeres por la Mediterranía. Miembra de la Red Transversal de Mujeres Científicas GENET, del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

Reves Velilla Fernández

Licenciada en Ciencias Económicas. Experta en Gestión de Proyectos, Cooperación y Desarrollo. Máster Internacional de Relaciones Industriales por la Universidad de Alcalá de Henares.

INTERNACIONAL

DIRECTORA DEL ÁREA INTERNACIONAL:

Lucía Melgar

(México DF): Coordinadora en América Latina y Caribe. Crítica cultural. Doctora en literatura hispanoamericana por la Universidad de Chicago (1996), con maestría en Historia por la misma Universidad (1988) y Licenciatura en Ciencias Sociales por el ITAM, México (1986). Especialista en Género. Actualmente es investigadora independiente y profesora de asignatura del ITAM.

COLABORADORAS:

Cintia Bolio

(Ciudad de México): *Monera* que no cree en la superioridad del hombre. Tampoco en la de la mujer... Ah, humanidad. Autora de series como *Puras Evas, Álbum de familia, Huesos*, es artista autodidacta y pionera en la caricatura política y cómic de alto contenido feminista y crítico. En 2013 publica su libro compilatorio *La Irreverente Sonrisa*.

Bethsabé Huamán Andía

(Perú): Community Manager América Latina y Caribe y colaboradora de la sección "Cineastas" de con la A. Magister en estudios de género, con mención en Procesos Políticos y Transformaciones Culturales. Licenciada en Literatura. Profesora de Periodismo en la Universidad Antonio Ruiz Montoya. Community Manager y Crítica de cine.

COMITÉ DE REDACCIÓN

Lola Bañón Castellón

Doctora *cum laude* por la universidad de Valencia. Ha sido periodista por oposición de la Sección Internacional de la Televisión Valenciana, especialista en la cobertura de Oriente Próximo. Profesora de Periodismo de la Universidad de Valencia.

Emilia Bolinches Ribera

Periodista. Escritora. Observadora Electoral Internacional.

Rosa Solbes López

Periodista. Experta en toda clase de papeles (diarios, semanarios, panfletos,...), así como en Radio y Televisión. Con varias publicaciones, a lo largo de su dilatada carrera profesional, pone de manifiesto "estar preocupada y ocupada en asuntos informativos relacionados con las mujeres".

CONSEJO CIENTÍFICO ASESOR

Consol Aguilar Ródenas

Catedrática de Escuela Universitaria del Departamento de Educación de la Universitat Jaume I de Castelló. Directora del grupo de investigación "Didáctica de la Lengua y la Literatura y Pedagogia crítica" de la UJI.

Rosa María Alfaro Moreno

Educadora y Comunicadora, con estudios de doctorado en Educación y 25 años de docencia en la Universidad de Lima, Pontificia Universidad Católica del Perú y Universidad Nacional Mayor de San Marcos. Especialista en Comunicación y

Desarrollo. Fundadora y Directora Ejecutiva de la Asociación de Comunicadores Sociales Calandria. Fundadora de la Veeduría Ciudadana de la Comunicación SocialAutora y editora de diversos libros, entre los más recientes: "Otra brújula. Innovaciones en comunicación y desarrollo", "Sin comunicación no hay desarrollo". Comunicación ¿para quién y para qué desarrollo", "¿Desarrollo? Encuentros y desencuentros entre medios y ciudadanía".

Soledad Arnau Ripollés

Licenciada en Filosofía por la UNED. Especialidad en "Filosofía Moral" (Bioética) y "Filosofía Política" (Filosofía para la Paz). Becaria-Investigadora del Dpto. de Filosofía y Filosofía Moral y Política (UNED) y del Instituto Borja de Bioética (IBB-URL). Presidenta del Instituto de Paz, Derechos Humanos y Vida Independiente (IPADEVI). Coordinadora de la Oficina de Vida Independiente (OVI) de la Comunidad de Madrid, en sus primeros 6 años. Ella destaca su condición de mujer con diversidad funcional física desde el nacimiento, y con necesidades de apoyo generalizados.

Fernando Barreiro

Periodista, especializado en política nacional e internacional. Investigador en temas de cooperación internacional y desarrollo. Director del Instituto de Comunicación y Desarrollo (ICD) de Uruguay.

Maite Beguiristain Alcorta

Crítica de Arte. Profesora Titular de la Universidad de Valencia. Pertenece a la Asociación Internacional de Críticos de Arte (AICA), donde ha ocupado cargos de responsabilidad. Valencia.

Marie Caraj

Intérprete, Asesora y Formadora de Derechos Humanos en cuestiones de Seguridad, Protección y Apoyo psico-social. Trabajando con Defensores de Derechos Humanos en Asia, África, América Latina y Europa. Bruselas y en el Instituto de Estudios Sindicales Europeo.

Cristina Carrasco Bengoa

Economista. Profesora Titular de Teoría Económica de la Universidad de Barcelona. Miembra del Instituto Interuniversitario de las Mujeres y el Género de las universidades catalanas y de la International Association for Feminist Economics. Barcelona.

Mª Consuelo Díez Bedmar

Profesora Titular del Área de Didáctica de las Ciencias Sociales de la Universidad de Jaén. Pertenece y participó en la fundación del Seminario Interdisciplinar Mujer, Ciencia y Sociedad de la misma Universidad. Jaén.

Valentina Fernández Vargas

Doctora en Filosofía y Letras, especializada en Historia, Arte y Geografía, Socióloga e Investigadora Científica del Centro Superior de Investigaciones Científicas. Obtuvo por unanimidad la tercera edición del Premio Soldado Idoia Rodríguez en 2010 como reconocimiento a su "larga trayectoria dedicada a la investigación y difusión de cuestiones de género y Fuerzas Armadas, y su apoyo académico a la igualdad y a los derechos de la mujer militar en España". También está en posesión de la Cruz del Mérito Militar con distintivo blanco y la medalla que el CSIC concede a su personal que ha obtenido especial reconocimiento externo.

Reyes García Burdeus

Doctora por la Universidad Jaume I de Castellón y diplomada en Lengua rusa por la Universidad Estatal de San Petersburgo. Profesora de ruso en la Escuela Oficial de Idiomas de Castellón. Traductora literaria. Castellón.

Pilar Iglesias Valcarce

Abogada. Jefa del Área de Seguridad Social y Prevención de Riesgos Laborales del Departamento de Relaciones Laborales de CEOE.

Nathalia E. Jaramillo

Doctora en Educación de la Universidad de California, Los Ángeles. Profesora de la Facultad de Educación de la Universidad de Auckland, Nueva Zelanda. Autora de varios artículos y libros sobre Pedagogía Critica, Teoría Feminista y escritos sobre la vida de las mujeres. Una de sus líneas de investigación y de compromiso público se vertebran en torno al Feminismo Decolonial.

Carmen Magallón Portolés

Doctora en Ciencias Físicas por el programa de Historia de la Ciencia-Filosofía de la Ciencia de la Universidad de Zaragoza, Licenciada en Físicas y Diploma de Estudios Avanzados (DEA) en Filosofía. Fue una de las fundadoras del Seminario Interdisciplinar de Estudios de la Mujer (SIEM) de la Universidad de Zaragoza, formando parte del grupo de Investigación Genciana. Es Directora de la Fundación Seminario de Investigación para la Paz de Zaragoza, Vicepresidenta de la Asociación Española de Investigación para la Paz (AIPZAZ) y Presidenta de WILPF-España.

Soledad Muruaga López de Guereñu

Maestra, Psicóloga y Sexóloga feminista, presidenta y cofundadora, en 1987, de la Asociación de Mujeres para la Salud de Madrid (AMS) y editora de la revista La Boletina, que publica dicha asociación. Es también directora y cofundadora (1990), del Espacio de Salud Entre Nosotras. Es profesora de postgrado de la universidad Jaume I y dirige la Escuela, para Psicólogas, Espacio de Salud Entre Nosotras.

Pilar Nieva de la Paz

Investigadora Científica del Consejo Superior de Investigaciones Científicas. Centro de Ciencias Humanas y Sociales. Pertenece a la Fundación de las Mujeres por la

Mediterranía. Coordinadora de la Red Transversal de Mujeres Científicas y vice-presidenta de la Asociación GENET.

Concha Roldán Panadero

Directora del Instituto de Filosofía del Centro de Ciencias Humanas y Sociales del Consejo Superior de Investigaciones Científicas. Doctora en Filosofía (Universidad Complutense de Madrid). Investigadora Científica del CSIC.

Rosa San Segundo Manuel

Catedrática de la Universidad Carlos III de Madrid. Directora del Instituto de Estudios de Género y del Departamento de Biblioteconomía y Documentación de esta misma universidad.

Irma Saucedo González

Socióloga. Investigadora en temas de salud, bienestar y violencia. Presidenta de la Corporación Internacional Corpórea. México DF.

Francisca Vilches de Frutos

Profesora de Investigación del Consejo Superior de Investigaciones Científicas. Centro de Ciencias Humanas y Sociales. Pertenece a la Fundación de las Mujeres por la Mediterranía. Coordinadora de la Red Transversal de Mujeres Científicas y expresidenta de la Asociación GENET.